

わ く わ く

～ 楽しかった！感動した！！ 生活発表会 ～

みんなが楽しみにしていた生活発表会。子ども達の真剣な眼差しや笑顔に感動しましたね。緊張していつもの力が発揮できなかった子、色々な思いを押さえ切れず泣いていた子一生懸命頑張っている姿はとっても輝いていました。

生活発表会を迎えるまでの間、子ども達の頑張りはもちろんですが、園長先生をはじめ先生方みなさんのお陰で子ども達みんなの良さを引き出して頂いたと思います。特に年長さんのクラスになるにつれて気持ちが繊細になりがちですが、子ども達の複雑な気持ちをうまくコントロールして本番を迎えることができ、本当に感謝したいですね。



保護者劇では子ども達に負けず劣らず？たくさんのパパ、ママが熱演し子ども達も喜んでいたようですが、いかがだったでしょうか？ちょっと変わった魔女や妖精の登場で、会場の笑いを誘っていましたね。
仕事や家事で忙しい中、4回の練習を経て完成した今年の保護者劇。出演や準備のお手頃に協力して頂いた保護者の方々、本当にお疲れ様でした！



～ あゆみの会臨時総会について ～

3月4日(17:30～)2階ホールにてあゆみの会臨時総会が開催されました。平日の夕方ということで忙しい時間帯でしたが、ご参加頂き有難うございました。全世帯数82世帯のうち参加者20名、委任状58名ということで、委任状未提出もありましたが、園外保育を充実なものにするための趣旨をご理解頂いたものと認識し、賛成多数で改正案を可決する運びとなりましたので、あわせてご報告します。



今後の保育園行事予定

大人のお別れ会 3月20日(土曜日)19:00～ 居酒屋忠
卒園式 3月27日(土曜日)10:00～



今年度の行事も残り少なくなり、ひまわり組の子ども達は、いよいよ卒園式が近づいてきました。残された保育園生活を楽しく過ごしてもらいたいですね。今年度の『わくわく』も次回が最終号となります。最終号は今年度活躍されたあゆみの会の皆さんの1年を振り返った感想を中心として、1年を締め括りたいと思います。